

Témoignage de la maman :

Bonjour, dans cette école, j'ai mes enfants, même si maintenant j'ai retiré mon ainée qui est passé en classe supérieure dans une autre école.

Tellement les choses étaient dures pour moi, j'ai perdu mon mari, je suis restée seule sans soutien. Ma première enfant devait rentrer en classe de première cette année, mais j'ai été obligée de lui demander de rester assise à la maison cette année... car je n'ai pas les moyens, ni d'aide.

Bon, maintenant j'ai une seule enfant à l'école, et cette école là, c'est mon école, **c'est NOTRE école.**

Les professeurs continuent à venir travailler alors qu'ils ne sont plus payés, ils ne sont pas jamais découragés, ils ont toujours soutenus l'école, ils n'ont pas failli, même lorsque qu'ils vivaient mal, ils ne s'y arrêtaient pas,

Alors maintenant **si nous pouvons recevoir une aide pour nous soutenir, à tous les niveaux, Ce serait bon pour nous, parce que nous ne sommes plus « capables »**, moi-même je ne sais pas exactement quelle aide vous pourrez NOUS apporter, pour NOUS oui, pas pour moi-même seulement. Parce que nous avons passé deux ans à cultiver, et à travailler la terre, sans rien récolter à cause de la sécheresse. C'est maintenant que Dieu nous a permis un peu de pluie, cela va nous aider avec la dureté de la vie, Bon merci, pas besoin de plus, voilà ce que je voulais dire.

Témoignage du monsieur

